



Dra. Ofelia Cervantes Villagómez

Posición dentro del programa PIC:
Coordinadora Ejecutiva del PIC US-MX

Estudios

- Licenciatura en Ingeniería en Sistemas Computacionales, de la Universidad de las Américas Puebla.
- Maestría en Ciencias de Computación de l'École Supérieure en Informatique en Grenoble, Francia.
- Doctorado en Ciencias de la Computación de l'Institut National Polytechnique de Grenoble, Francia.

Experiencia relacionada a la Internacionalización en Casa

Durante más de una década como Decana de Asuntos Internacionales, la Dra. Cervantes-Villagómez trabajó en el establecimiento de varios acuerdos de cooperación académica entre UDLAP e instituciones educativas y de investigación con reconocimiento internacional, quienes se convirtieron en socios estratégicos de la UDLAP. Fue también fundadora del Centro Internacional de Lengua y Cultura, un centro especializado para enseñar español a estudiantes extranjeros.

La Dra. Cervantes-Villagómez fue presidente de la Sociedad Mexicana de Inteligencia Artificial, presidente de la Asociación Mexicana de Educación Internacional, así como fundadora y presidente del primer Capítulo de la Asociación Internacional de Educadores Internacionales Phi-Beta Delta. Por todas sus acciones en el campo, la Dra. Cervantes ha sido reconocida en México como una líder influyente en Educación Internacional.

Cargo actual

Actualmente, la Dra. Cervantes-Villagómez sigue activa en la enseñanza y la investigación en EDUPROTEC, A.C. Centro de Innovación educativa e inclusión social. Ella es también Cónsul Honorario de Francia en Puebla desde 2002.